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第１０回 執 行 役 員 会 議 記 録

Ⅰ 日 時 平成２８年１月２１日（木）１４時５３分～１７時３０分

Ⅱ 場 所 事務局棟５階 特別会議室

Ⅲ 出席者 平塚学長（議長）

窪田，和泉，後藤，田村の各理事

豊泉，富山，峯岸，村上，篠塚，泉，田中の各執行役員

陪席者 抱井，森田の両監事，工藤，末松，竹内，小池の各副学長

議事に先立ち，前回会議記録の確認を行った。

Ⅳ 議事概要

１ 協議事項

（１）教員の選考について

豊泉執行役員から教育学部教員及び教育学研究科教員の採用３件について，村

上執行役員から保健学研究科教員の採用について，篠塚執行役員から理工学府教

員の昇任２件について，それぞれの選考過程，候補者の経歴及び教育研究業績（資

料No.1）の説明があり，協議の結果，原案どおり了承した。

（２）大学教育・学生支援機構の任期付教員の移行審査について

窪田理事から，大学教育・学生支援機構教育基盤センターの任期付教員から申

請のあった任期の定めのない教員への移行審査について，審査委員会における審

査結果等（資料No.2）の説明があり，協議の結果，担当授業は教養教育科目に重

点を置き，教育学部専門教育科目の担当は段階的に低減することを条件に，移行

を可とした。

（３）共用研究スペースの使用者選定について

後藤理事から，平成２８年度共用研究スペースに係る使用者選定案（資料No.3）

について説明があり，協議の結果，申請の重複があった１室はリハビリテーショ

ン医学に継続使用を許可するが，恒常的に使用できる部屋を措置することの必要

性を引き続き検討することとし，臨床試験部の会議室使用の要望については調整

を行うことで対応することとして，その他は原案どおり了承した。

なお，今回申請のなかった３室は引き続き積極的利用を促すこととした。

（４）入学式及び学位記授与式における国歌斉唱について

学長から，入学式及び学位記授与式における国歌斉唱について，本学の対応を

検討したいとの説明があり，協議の結果，各学部等でも検討することとし，その

議論を踏まえ，改めて協議することとした。

２ 報告事項

（１）大学教員の定数配分に係る基本指針について

学長から，役員会決定した大学教員の定数配分に係る基本指針（資料No.5）に

ついて報告があり，今後の取扱い等を意見交換した。

なお，本件に関わらず，今後，執行役員会議を定期以外にも開催し，執行役員

間の情報共有等を図っていくこととした。
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（２）群馬大学における教員評価指針等について

窪田理事から，教員評価について，毎年実施するとともに実施負担の軽減を図

る観点から手順の見直しを行うため，教員評価指針を一部改正したこと（資料

No.6）の報告があった。

（３）その他

①平成２７年度五大学長懇談会について

学長から，１２月２１日（月）から２２日（火）に開催された平成２７年度五

大学長懇談会の議事概要について報告があった。

②教職員の労働時間等について

後藤理事から，教職員の労働時間に関する適正管理等（追加資料No.1）につい

て報告があり，今後，学部等でも説明することとした。

以 上


